



*Gebürtige Neuhoferin
Margarethe Sonntag ist im hohen Alter von
105 Jahren in New York verstorben*

Nachdem Else Heins geborene Gaul am 14. Januar 2010 mit 104 Jahren in Florida verstorben ist, verstarb nun auch ihre Schwester Margarethe, verheiratete Sonntag, mit 105 Jahren am 9. August 2013 bei New York.

Hermann Gaul, ein Bruder der beiden, starb 98-jährig im Jahr 2006 in Florida.

Margarethe hinterlässt drei Kinder, sechs Enkelkinder und acht Urenkel.

Ihre Eltern David Gaul und Katharina geborene Bös waren 1909 mit ihren Kindern in die USA ausgewandert.

Mit dem Passagierschiff „Kroonland“ begann ab Antwerpen die große Reise.

Am 3. August 1909 betrat die Familie auf Ellis Island amerikanischen Boden.

Richard Frosch, ein weiter Verwandter von Margarethe Sonntag übermittelte nun die traurige Mitteilung über Margarethes Tod.

Die näheren Angehörigen aus den Familien, Gaul, Schehlmann und Kothik trauern um sie.

